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El Consistorio defiende a Humana con la ropa usada 
 
PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 12/06/2018 
 
La concejala de Medio Ambiente en el Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, compareció ayer ante los 
medios para dar respuesta a las propuestas expuestas por el grupo municipal de Izquierda Unida para el 
próximo consejo de administración de la empresa pública Egemasa sobre la gestión de la recogida de ropa 
usada y medidas para proteger el arbolado de la ciudad. 
 
La edil manifestó que no existen motivos para que la renovación del convenio con la entidad Humana no se 
haga efectiva, ya que «cumple con todo lo estipulado para realizar su labor», además de haber aportado 
12.000 euros para poner en marcha el proyecto de huertos sociales en el barrio de La Pitilla, cuya producción 
va dirigida a personas mayores, desempleados y familias con necesidades de intervención social. Por otro 
lado, Loli Franco avanzó que personal en prácticas de la Universidad de Córdoba realizará en verano un 
inventario de la arboleda del municipio. 
 
El grupo municipal de Izquierda Unida ya anunció que propondrá en el próximo consejo de administración de 
la empresa Egemasa establecer un nuevo convenio para la recogida de ropa usada. 
 
 
 www.diariocordoba.com 
 

Le piden 3 años por un atropello mortal cuando iba bebido 
  
R.V. 12/06/2018 
 
El fiscal solicita tres años de prisión para un hombre que causó la muerte a un vecino de Puente Genil, tras 
atropellarlo cuando conducía bajo los efectos del alcohol. Según se recoge en el escrito de calificación del 
fiscal, al que ha tenido acceso este periódico, el autor de los hechos conducía su vehículo «bajo los efectos de 
una ingestión alcohólica precedente y de una falta de descanso motivada por no haber dormido en toda la 
noche, por lo que tenía mermadas sus facultades psicofísicas con la consiguiente lentitud de reflejos, 
reducción del campo visual y alteraciones de la percepción, efectos que limitaban gravemente, el acusado, su 
aptitud para el manejo de vehículo de motor».  
 
Debido a ese estado, «no se apercibió» de que un hombre de 68 años pasaba por un paso de peatones de la 
avenida de la Estación, «llegando a atropellar al mismo sin ni siquiera llegar a frenar antes del impacto». Como 
consecuencia del golpe, la víctima murió cuatro días después. La Policía Local realizó las pruebas de 
alcoholemia al conductor en dos ocasiones que arrojaron un resultado de 0,43 y 0,47 miligramos por litro de 
aire espirado. 
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Mario Porras renueva su contrato con el Ximénez 
 

Rafael Cano Córdoba, 12 junio, 2018 - 02:35h 
 
El Ángel Ximénez-Avia anunció ayer la renovación 
de Mario Porras, central algecireño que se 
convierte así en el jugador número 13 confirmado 
en la plantilla del cuadro de Puente Genil para la 
próxima campaña. 
 
Porras, de 26 años, cumplirá de esta manera la 
novena campaña en el conjunto pontanense, al 
que llegó en el curso 2010-2011 cuando el 

Ximénez militaba en Primera Nacional. De la mano del equipo que preside Mariano Jiménez, Mario Porras 
pasó por la División de Honor Plata y después empezó a disfrutar de la Asobal con los pontanenses. 
 
El equipo que entrenará Julián Ruiz cuenta ya con 13 miembros confirmados (José Cuenca, Leo Almeida, 
Matheus Dias, David Jiménez, Juanlu Moyano, Novica Rudovic, Chispi, Álvaro de Hita, Juan Castro, Gaby 
Chaparro, André Amorim, Xavi Túa y el mismo Mario Porras), a falta de confirmar las últimas incorporaciones. 
 
 
 www.puentegenilnoticias.com 
 

Para Egemasa “la seguridad de las personas es lo importante y la 
tala, la última opción” 
 
puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe 
 
La concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Puente, Loli Franco, en respuesta a las propuestas de 
IU para que no se produzca una tala indiscriminada de árboles, ha manifestado que “coincidimos con IU”.  
Para Egemasa “la seguridad de las personas es lo importante y la tala, la última opción”. GRUPO COMUNICA, 
reportajes, entrevistas, canales de Tv, TV Local, Internet y Telefonía a precios de saldo (957601002). Si bien, 
ha explicado que en algunas reformas urbanísticas se han talado árboles porque dañaban el suelo y los 
colectores. Al tiempo, ha dado a conocer que todas las talas “tienen un informe técnico” preceptivo que justifica 
la acción. 
 
En relación con la propuesta desde IU de que se lleve a cabo un mantenimiento de la arboleda, Franco ha 
explicado que en Puente Genil están descritos 7.000 árboles “pero no tenemos catalogados los de terrenos 
privados”. Y la intención es la mantención de “la arboleda sana y provechosa”. En definitiva, ha manifestado 
Franco, “IU no ha aportado nada” con sus propuestas porque es lo que se está haciendo desde la empresa de 
gestión medioambiental. Al mismo tiempo, ha dado a conocer que este verano personal en prácticas de la 
Universidad de Córdoba va a llevar a cabo un inventario de la arboleda. 
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Egemasa renovará con Humana que invirtió 12.000 euros en los 
Huertos Sociales 
 
puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe 
 
La concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, ha dado esta mañana 
respuesta a la petición de Izquierda Unida, que solicitó que no renovara Egemasa el convenio con la 
organización Humana, encargada en Puente Genil de la recogida de ropa y calzado usado, a través de sus 
propios contenedores. La edil ha dicho que se trata de una “entidad sin ánimo de lucro”, con la que el 
ayuntamiento firmó un convenio en 2014, a fin de “fomentar el reciclaje y el comportamiento sostenible”. Por lo 
que ahora, “no encontramos motivos para la no renovación, ya que cumple con todo lo estipulado”. UNA 
INFORMACION DE GRUPO COMUNICA (Noticias de martes a viernes, 8, 14.30 y 201:30 horas). 
 
Informa, también, que Humana lleva a cabo programas de desarrollo en otros países “con la creación de 
colegios, becas para estudios y en España ayuda a proyectos sociales”. En esta línea, en Puente Genil, 
Humana aportó 12.000 euros para el desarrollo de los huertos sociales de la Pitilla, informa Franco.  Un total 
de 40 parcelas cedidas “a personas mayores, desempleados y familias con necesidades de intervención”.  
Algunas de las cuales, saldrán próximamente a licitación, por tercera vez. 
 
Franco, ha dicho que a IU “se le facilitaron los datos a principios de 2016 y una copia del convenio”. En 
relación a la propuesta de IU, de que se conviene con empresas de carácter social en Puente Genil, como 
Cáritas, la concejala ha dicho que “Egemasa no ha tenido como objetivo establecer convenio con ninguna 
entidad de carácter social en Puente porque ninguna ha mostrado interés”. 
 
 
 www.puentegenilnoticias.com 
 

Taller de sevillanas “Ponte Flamenca” 
 
puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe 
 
La delegación municipal de Igualdad vuelve a poner en marcha una nueva edición del taller de sevillanas 
“Ponte Flamenca”, una de las actividades que cuenta con una mayor aceptación de cara a la participación de 
la mujer en la Feria Real. Las sesiones se llevarán a cabo del 13 de junio al 3 de agosto los miércoles y los 
viernes de 10:30 a 12:00 h, en las instalaciones del anexo del Pabellón Polideportivo “Francisco Manzano”. 
 
Ponte Flamenca nació con la idea de fomentar la presencia de las mujeres en la Feria Real y hacerlas 
protagonistas y partícipes del Día de la Mujer, que cada año organiza la Federación Local de Asociaciones de 
Mujeres el 18 de agosto. Paralelamente, el taller también persigue como objetivos el bienestar físico de las 
mujeres al realizar ejercicio, el fomento de las redes de amistad entre las alumnas de distintas generaciones y 
ser una vía de escape a la rutina diaria. Inscripciones el Centro Municipal de Información a la Mujer, en calle 
Antonio Sánchez Cuenca, 6 – 1º planta. 



                                                                
12-06-2018 

De: Gabinete de Prensa 
Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil  

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales 

GABINETE DE PRENSA 
C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) 
Tel.: 957 605034  Ext.: 306   Fax.: 957 600322  prensa@aytopuentegenil.es 
 

  Página 4 

 
 
 www.puentegenilnoticias.com 
 

Luis Miguel del Rosal y Marta Herrador ganan la XII Duatlón Villa 
de Puente Genil 
 
puentegenilnoticias.com Redacción 
 
El campeón de España de Duatlón, Luis Miguel del Rosal Ortega, del club Silverback SBC Team, de Granada, 
con un tiempo de 1:01:04 y Marta Herrador Muñoz, del Trivila, de Montilla, con 1:19:30, se clasificaban en 
primer lugar en la vigésimo segunda edición de la Duatlón Villa de Puente Genil, prueba atlética que organiza 
la delegación de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil y el Club de Atletismo Pontanés “Amigos del 
Canal, que se celebraba ayer domingo 10 de junio en el Polígono Industrial Huerto del Francés. 
 
El segundo clasificado masculino era Cristóbal García Guillén, del Triatlón Montilla-Córdoba, de Lucena, a sólo 
dos segundos del primero, mientras que Antonio Medina Gálvez, del Herrera Triatlón, hizo un tiempo de 
1:02:09. En la categoría femenina, la segunda posición fue Dolores Ruiz Moreno, del club Amigos del Canal, 
quien también fue la primera local, con un tiempo de 1:23:16, cruzando la meta en tercer lugar Paqui Ortiz 
Granados, del Peñas Altas, de Carcabuey, con un crono de 1:26:52. 
 
Los tres primeros atletas locales fueron Jerónimo Guillén Aroca, del Triatlón Puente Genil, que hizo un tiempo 
de 1:04:34; Jesús Henares Duclos, también del club Triatlón, con 1:04:44 y Rafael Rodríguez Durán, de 
Amigos del Canal, con 1:04:52. 
 
El concejal de Deportes, José Antonio Gómez, y los miembros del Club Amigos del Canal, Inés Alarcón y 
Francisco Javier Arroyo, procedieron a la entrega de premios a la finalización de la prueba. 
 
 
 www.ondaceropuentegenil.es 
 

Egemasa prolongará con Humana el convenio para la gestión de 
la recogida de ropa usada 
 

    11 junio, 2018 Escrito por Pablo Mansilla 
 
El Gobierno local considera que no existen motivos para 
que no se haga efectiva la renovación del convenio con 
Humana, la entidad sin ánimo de lucro que se encarga de la 
gestión de la recogida de ropa usada y zapatos en Puente 
Genil. Así lo ha manifestado en la mañana de este lunes la 
concejala de Medio Ambiente en el Ayuntamiento, Loli 
Franco, en respuesta a las propuestas expuestas la pasada 
semana por el grupo municipal de Izquierda Unida para el 
próximo consejo de administración de Egemasa quien ha 
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asegurado que “Humana cumple con todo lo estipulado y procede con la recogida de ropa y zapatos usados a 
través de los contenedores que tienen distribuidos por el municipio”. 
 
Del mismo modo, la edil informó de cómo se le han facilitado a Izquierda Unida los datos que solicitaron sobre 
el acuerdo firmado entre Egemasa y Humana en 2016. Entre esa documentación se encuentra tanto la copia 
del convenio como un anexo que refleja como actividad social a realizar por parte de Humana la puesta en 
marcha del proyecto de huertos sociales en el barrio de La Pitilla, para el que aportó 12.000 euros y cuya 
producción va dirigida a personas mayores, desempleados y familias con necesidades de intervención social. 
Asimismo, Loli Franco señaló que “Egemasa no ha tenido como objetivo establecer convenio con ninguna 
entidad de carácter social en Puente Genil porque ninguna entidad de nuestro pueblo ha mostrado interés para 
gestionar la recogida de ropa usada”. 
 
Por otro lado, la responsable de Medio Ambiente en la Casa Consistorial manifestó su conformidad con los 
puntos planteados por Izquierda Unida sobre la tala o poda de árboles porque “sus criterios coinciden con los 
motivos de seguridad en los que prima la vida de las personas”, ya que “las efectuadas están justificadas bajo 
criterio técnico”. Loli Franco explicó que los árboles que han sido talados o podados responden a la última 
opción que se maneja desde la Delegación de Medio Ambiente para dar solución a aquellos problemas que 
generan aquellos árboles enfermos, los cuales dañan suelos, loserías, colectores y conducciones de agua. 
 
Las intenciones para llevar un control exhaustivo de la arboleda en el municipio (unos 7.000 árboles en terreno 
público) llegan a tal punto que la Concejalía de Medio Ambiente está interesada en hacer un inventario de 
árboles para el que contará de cara a su elaboración con personal en prácticas de la Universidad de Córdoba 
durante este verano. Uno de los objetivos que perseguirá este trabajo es el de “hacer de nuestro pueblo una 
arboleda más sana y provechosa replantando especies adaptadas a nuestro clima y mejorando las 
condiciones”, indicó la concejala. 
 
 
 


